

あったかいね～

プロジェクト名	中くらいりす 1月		
日付	2025年 1月 8日	記録者名	加戸
園児			
本日のねらい・内容	今日も寒かったですが、外は晴れていいお天気！園庭に出てみると昨日降った雪が固まっていました。早速触ってみる子どもたち(^^) 寒さが厳しくなるこれからの時期ですが、この時期ならではの自然に触れたり身体を動かして元気に過ごしていくためにも、無理のない程度で外遊びをしていこうと思います。ネックウォーマーや手袋など防寒グッズがあれば持ってきていただけると嬉しいです！		
			
			
	<p>雪の塊に手を伸ばして触ってみると「つめたい！」という声も聞かれました。そして、バトンで雪を集めるとまるでかき氷を削る時のような、“ガガガ～”という音！それを面白く感じたようで、みんなバトンを持ってきて雪の塊を集めていましたよ(^^)</p>		
	<p>寒くても全然平気！！園庭内を走りまわり元気いっぱいです！「まてまて～♪」と追いかけると笑いながら大喜びで逃げていくのでした(^^)</p>		
			
			
	<p>でもやっぱり寒いし手は冷たくなってきます..。そんなときには、ぬくぬくペットボトル！中にはお湯が入っているのでほっかいろみたいにじわじわ温かさを感じます。大事そうに抱えたりほっぺを当てたりして「あったかい。」としみじみ。ぬくぬくペットボトルのおかげで寒さも乗り越えつつ遊ぶことができました！</p>		
	<p>遊びたいけど手放せない！なので三輪車に乗る時も足の間に上手に挟み、暖をとりながら遊んでいましたよ(^^)</p>		
成長の視点			
今後の展開			